

De : **jean-marie brousmiche**

Date : 1 juin 2018 à 09:04

Objet : Re: img024 (2).jpg

À : Close Philippe <[Philippe.Close@brucity.be](mailto:Philippe.Close@brucity.be)>

Monsieur Philippe Close,

Bonjour.

Bien reçu votre relevé des accusations et des faits "réputés" à charge de la Belgique.

N'aurait'il pas été plus sage de préciser que

**ce sont les propres compatriotes de Lumumba qui ont décidé de son sort** compte tenu de la "gabegie" qu'il avait générée au détriment de toute sa population qui l'a désavoué..

Drame auquel des conseillers étrangers et une situation de politique internationale ont du être associés dans le souci de sauvegarder les intérêts de ce jeune Etat.

**"Béatifier" un criminel sera un fleuron de votre Conseil Communal .**

Vous avez votre conscience et malgré tout le devoir de respecter vos compatriotes et les trop nombreux Congolais qui ont été les innocentes victimes de cet abandon du Congo et de ses jeunes leaders.

Bien cordialement

Jean Marie Brousmiche